



仙台市立中山中学校

昭和49年4月開校
全校生徒409名
(令和6年10月現在)

題字Y.Iさん



白石和也校長先生

「一期一会」

今年、中山中学校の創立50周年記念式典を行いました。式典では、新奨励服の披露や商店街との協働によるCM発表、そして第一回卒業生の杜けあき様による講演など心躍る企画が盛りだくさんでした。式典のテーマである『一期一会』は、まさに今、そして未来へと繋がる素晴らしい言葉です。生徒一人ひとりが、この記念すべき日に、新たな出会いと思い出を作り、未来を担う人材へと大きく成長することを願っています。



大場堅太PTA会長

「今を生きる」

おかげさまで当校仙台市立中山中学校は創立50周年を迎え、私たちPTAも50周年記念事業のお手伝いを進めております。その中で50周年という歴史を振り返れば、長い年月の積み重ねを感じるとともに常に変化し続けている教育現場や社会をその当時その時代の子どもたちが生きてきたのだということ。それを常に保護者があたたかく見守ってきたのだということを感じざるを得ません。本題の「今を生きる」は私の好きな映画の邦題です。その中のセリフから一言「常に物事は違う視点で見なければならぬことを、ほら、ここからは世界がまったく違って見える。」SNS時代の今だからこそ大事な教えにも聞こえてきます。

お気に入りの景色



仙台大観音

どちらの校門からも見えます

正門から

西門から

天気良ければ教室から海が見えます

学校創立50周年 PTA活動も50周年



お便りがアプリ配信になった事でPTA通信も紙を廃止しました。印刷・仕分け・配布の作業が無くなりとてもお気に入り♪

毎年PTA通信でお知らせしている制服のリサイクルは、保護者からとても好評です。エコでもあり、お気に入りの活動です♪



50周年支援活動の一環としてPTAで夏の暑さを凌ぐお気に入りアイテムを作りました。5年ほど前に生徒が考案したいじめ防止キャラクターが描かれています。文化祭前に全校生徒に配布されました！



シンボルマークは全校生徒から選ばれたA.Aさんの作品です。栄光を表す月桂冠がモチーフです。



昨年PFesで告知してから1年、会長職は今春卒業し、PTAでは顧問という立場でボーナス的に巡ってきた周年事業・実行委員長の大役も、残りわずかです。事業を通して得た新たな出会いと、人との繋がりを実感する機会を頂きました。そんな仲間たちと笑顔で交流する時間、それこそ私の「お気に入り」です！
(野村一仁実行委員長)



私たち3学年委員も記念式典＆祝賀会のアテンドとして参加しました。開催される前の数回のミーティング時にはSteam-Lab(仙台市の学校に2校しかない貴重な部屋)を使用しました。記念式典に関わられた事、Steam-Labに入室した事、一生の思い出でありお気に入りになります。
(3学年委員一同)

50周年を記念して奨励服
あたらしくなります
お楽しみに！



奨励服検討委員会



イラスト W.Yさん

50周年記念式典実行委員会
Steam-Labでミーティング中

※イニシャルは「姓・名」の順です